

Sommerfest der Beagle-Gesellschaft

LEIBSTADT (gz) – Über 200 Füsse, teils in Pelzstiefeln, teils in Sommerschuhen strebten einem einzigen Ziel entgegen. Es waren keine Touristen, welche das Jungfraujoch besuchen wollen, sondern all die Teilnehmer am zweiten Sommerfest der Beagle-Gesellschaft Schweiz, welches dieses Jahr erneut im Kreis Zurzach stattfand. Auch das Datum 23. September ist kein Irrtum. Zwar beginnt an diesem Tag offiziell der Herbst, aber die Sonne schien so unverdrossen vom strahlend blauen Himmel, dass die Bezeichnung Sommerfest durchaus berechtigt war.

Spiel und Spass waren wiederum das Motto. Nach einem gemeinsamen Spaziergang durch die noch feuchten Wiesen wurden die rückkehrenden Vierbeiner mit Wasser versorgt und durften sich dann an schattigen Plätzen erholen. Die Hundeführer stärkten sich mit Salat und Gegrilltem für die nächste Runde. Danach durften die Kinder ihr Geschick im Umgang mit ihren treuen Freunden unter Beweis stellen. Anschliessend zeigten sie ihre künstlerischen Fähigkeiten beim Bemalen von Holzrohlingen, welche natürlich als Motiv der Beagle schmückte.

Die Erwachsenen massen ihre Kräfte beim Bewältigen des Parcours, wobei Zwei- und Vierbeiner ihre Geschicklichkeit unter Beweis stellen mussten. Bis die Rangliste ausgearbeitet war, konnte man sich vom grosszügigen Kuchenbüfett bedienen und natürlich auch den durch schweisstreibende Arbeit entstandenen Durst löschen. Jeder Teilnehmer war Sieger, keiner musste ohne Preis nach Hause gehen. Und mitgenommen wurden sicher auch viele schöne Erinnerungen an neue Bekanntschaften, lustige Begebenheiten und erlebnisreiche Stunden im Verbund zwischen Mensch und Hund.